

Immer wieder kommt ein neuer Frühling,.....



Am 11. April feierten wir traditionell unser Frühlingsfest im Rahmen eines Familiennachmittages. Der Einladung folgten zahlreiche Eltern und Großeltern. Nach feierlicher Eröffnung von Sandras großen Einschulkindern, pflanzten wir alle mitgebrachten Pflanzen ein. Nun erfreuen sich unsere Blumenkübel, Beete und Hochbeete ihrer wunderschönen Pracht. Herzlichen Dank dafür!

Bei Kaffee, Tee und selbstgebackenen Kuchen von den Eltern, wurde sich angeregt ausgetauscht. Ein besonderer Höhepunkt kam von den syrischen Müttern. Sie ließen uns am Zuckerfest teilhaben, bereiteten für jedes Kitakind eine kleine Überraschung vor. Wer Lust hatte, konnte in der Kreativecke von Sandra Kleinau Frühlingsblumen basteln.

Der Erlös in Höhe von 193,- € vom Kuchenbasar, fließt in die Abschlußfahrt unserer Einschulkinder mit ein.

Ein großes Dankeschön für alle helfenden Hände, hier sei auch besonders der Kitaausschuss und Inge Fiedler benannt.

Text/Fotos: Jenny Wörpel

